

Tagesordnungspunkt 4.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 22. Juli 2014

Sauberkeit in Biebrich - Aussprache zur Berichterstattung im WK/WT

Protokollnotiz Nr. 0075

Der Ortsbeirat ist über die aufreisserische Berichterstattung im Wiesbadener Kurier/Tagblatt vom 22.07.2014 erbost und stellt fest, dass

- die Bürger/innen im Stadtteil äußerst sensibilisiert sind und Feststellungen zu wilden Müllablagerungen umgehend der Sauberkeitshotline melden
- Biebrich einen erhöhten Zuspruch von Konsumenten aber auch von Besucher/innen im Bereich der Freizeitgestaltung erhält. Allein die Tatsache der vielen Geschäfte (Eisläden, Fast-Food-Geschäfte etc.) und Freizeitmöglichkeiten, die in kleinen Stadtteilen nicht vorhanden sind, zeigt ein erhöhtes Risiko der Verschmutzung auf, welches nicht auf die Einwohner/innen des Stadtteils zurückfallen darf.

Erfreulich dagegen ist die kurze Reaktionszeit der Entsorgungsbetriebe zur Abarbeitung der Beschwerden.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.K.
1004 z.d.A.

Hahn
Ortsvorsteher